

第2号

令和5年4月28日

#### 新緑の季節となりました

校長 伊藤 澄夫

新年度が始まり1か月が過ぎました。学校でも、桜に続き色鮮やかなツツジや新緑が映 えています。周辺の田んぼでは田植えが進み、鯉のぼりが優雅に泳いでいます。

4月6日(木)の始業式、10日(月)の入学式を経て、子どもたちは学校生活に徐々に慣れ、元気に過ごしています。

これから、本格的な学習や各種行事を行っていきますが、引き続きご理解とご支援のほどよろしくお願いいたします。

#### 授業参観・PTA総会・学級懇談会が盛大に開催されました

4月22日(土)に授業参観・PTA総会・学級懇談会を行いました。授業参観では、たくさんの保護者の方々に来校いただき、ありがとうございました。お子様の学習の様子はいかがでしたでしょうか。低学年の子どもたちは、朝から「おうちの方が来て下さる」と嬉しくてたまらない様子で、参観授業ではお家の方の姿を見つけると張り切って学習に臨んでいました。

PTA総会では、ご参加の皆様が総会議案について慎重審議され、令和5年度の新役員、活動計画、予算が決定しました。1年間、よろしくお願いします。

## 「 たい肥・腐葉土づくりの施設 」が できました

町内の有志の方々と一宮町役場都市環境課の方々のご尽力により、体育館北側のきれいに整地された場所に「たい肥・腐葉土づくりの施設」ができました。ご協力に感謝申し上げます。今後は、校内で出た草、葉っぱ別に積み重ね、肥料にして再利用していきます。



# おらせ

## 学校生活・セクハラ相談窓口について

学校では、子どもたちの悩みや保護者の皆様のご心配に対応できるように、「学校生活・セクハラ相談窓口」を設置しています。<u>担当は、酒井とみ</u>

<u>子教頭、坂間浩子養護教諭です。</u>話しにくいと思われていることや、こんなことを聞いてもいいのか、と迷われていることでもかまいません。学校では、いじめや体罰、わいせつ、セクハラなど、絶対にあってはいけないことと考えています。些細なことでも遠慮せずに早めにご相談ください。もちろん、当然のことながら担任や校長にお話しいただいても結構です。

また、1階西側階段前(校長室となり)に「悩み相談箱」があります。これは、子どもたちが、悩み事や心配事があるのだけれど、直接教師に相談することができない等の場合に、悩み事を書いて投函できる箱です。秘密は守りますので、活用してもらいたいと思います。

東浪見小学校ホームページに「学校行事写真・映像」を随時アップしていきま す。詳細(パスワード等)につきましては、後日連絡いたします。